

# 阿 部 純 一 あべこう一県議会リポート

発行/自由民主党千葉県議会議員会

〒260-0855 千葉市中央区市場町2番13号

電話043(227)7411

## 県民の命守る県政を! ～議会情報を迅速且つ正確にお届けします～

自民党代表 新型コロナ  
ウイルス感染症対策について、令和2年度6月補正予算は、どのような点に力を入れて編成しているのか。  
森田知事 6月補正予算では、病床確保のための支援など医療提供体制の整備、学校・幼稚園・社会福祉施設における感染拡大の防止などを実施する方針です。

### コロナ禍の補正予算

千葉市稻毛区選出で自民党の阿部純一(あべ・こういち)県議は、全国的に新型コロナウイルス感染症が猛威をふるう中、議会と執行部がともに連携協力することで、県民の命と健康、暮らしを守ることを自らの政治命題に掲げています。阿部県議は、この未曾有の危機を乗り越えるため、議員としての責任感から感染拡大の防止に懸命に取り組んでいます。6月県議会の自民党代表質問と執行部の質疑をはじめ、前例のない補正予算の概要など、コロナ禍における県の取り組みを特集しました。



## 新型コロナ感染症対策特集 6月県議会で補正予算可決

○学校再開後の教育環境の整備などに係る経費を計上しました。

建支援

今後の見通し

●受入れ可能な5百床

●県政や千葉市稻毛区のご相談、ご意見をお聞かせください

●自民党代表 新型コロナウイルス感染症感染者の今後の見通しはどうか。

●自民党代表 新型コロナウイルス感染症対策について、令和2年度6月補正予算は、どのような点に力を入れて編成しているのか。

●自民党代表 新型コロナウイルス感染症対策について、財政運営について、どのように対応していくのか。

●自民党代表 新型コロナウイルス感染症対策について、県立病院ではどうなっています。

か。

森田知事 県では、県民に対しても不要不急の外出の自粛を、事業者に対してはテレワークや時差出勤の推進、施設の休業要請を行うなど、人の動きを抑え、人ととの接触機会を徹底し

多くの県民や事業所の皆様のご協力により、4月下旬以降は新規感染者数の増加を抑えることができたと考えています。

自民党代表 新型コロナ  
ウイルス感染症対策について、令和2年度6月補正予算では、病床確保のための支援など医療提供体制の整備、学校・幼稚園・社会福祉施設における感染拡大の防止などを実施する方針です。

### 感染拡大の防止策

自民党代表 令和2年度の財政運営について、どのように考えているのか。また、感染収束後の取り組みについては、どのように対応していくのか。

森田知事 県の財政については、財政調整基金などにおいては、財政運営について、どのように考えているのか。また、感染収束後の取り組みについては、どのように対応していくのか。

自民党代表 新型コロナウイルス感染症拡大に伴う県税収入の大幅な減少も見込まれるなど、大変厳しい状況であると考えているところです。

### 財政は大変厳しい

自民党代表 令和2年度の財政運営について、どのように考えているのか。また、感染収束後の取り組みについては、どのように対応していくのか。

森田知事 県の財政については、財政調整基金などにおいては、財政運営について、どのように考えているのか。また、感染収束後の取り組みについては、どのように対応していくのか。

自民党代表 新型コロナウイルス感染症拡大に伴う県税収入の大幅な減少も見込まれるなど、大変厳しい状況であると考えているところです。

### 元年度70億円の黒字

○学校再開後の教育環境の整備などに係る経費を計上しました。

建支援

在で、923人となっていましたが、4月下旬以降は新規感染者がゼロの日があるなど、少なく抑えられています。

自民党代表 新型コロナ  
ウイルス感染症対策について、令和2年度6月補正予算は、どのような点に力を入れて編成しているのか。

### 自民党代表 新型コロナ ウイルス感染症対策について、令和2年度6月補正予算は、どのような点に力を入れて編成しているのか。

自民党代表 新型コロナ  
ウイルス感染症対策について、令和2年度6月補正予算は、どのような点に力を入れて編成しているのか。

### 県立病院では

自民党代表 県立病院では、どのような取り組みを実施してきたのか。

自民党代表 新型コロナウイルス感染症拡大に伴う県税収入の大幅な減少も見込まれるなど、大変厳しい状況であると考えているところです。

### 736室確保

自民党代表 患者を受け入れる病床の確保及び医療機関に対する支援にどのように取り組んでいくのか。

自民党代表 軽症者等を対象とする宿泊療養施設の確保状況と運営による効果はどうか。

自民党代表 患者の病床確保や受け入れを行うとともに、感染の疑いのある患者の診察やPCR検査の実施などの医療提供を行いました。また、軽症者を受け入れる宿泊療養施設などへ医療従事者を派遣するなど、感染拡大防止に努めました。

て減らすことにより、感染の広がりを抑える取り組みを行いました。

多くの県民や事業所の皆様のご協力により、4月下旬以降は新規感染者数の増加を抑えることができたと考

えています。

●県政や千葉市稻毛区のご相談、ご意見をお聞かせください

# PCR検査体制の充実・強化を!

# 観光需要は大打撃



## 新型コロナの影響で 間隔を空けて座る議員

**抗原検査**を確立することが重要です。そのためには、PCR検査体制を発見し、感染拡大を防止するためには、PCR検査体制を確立することが重要です。

## 抗原検査の導入

**自民党代表 PCR検査**  
**体制の強化に向けて、どのように取り組んでいくのか。**

**森田知事** 感染者を早期に発見し、感染拡大を防止するためには、PCR検査体制を確立することが重要です。

**PCR検査**を自らの施設で実施し、または民間検査機関への委託により実施することで、接觸者外来」なども増やし、検査体制の充実・強化を図ってまいります。

## 感染者の早期発見へ

ら郵送による申請を、11日から電子申請を受け付けており、  
**6月14日現在、約3万7千件**

の申請があり、支払いについては、3436件、約8億4千万円が完了したとのことです

# 特別資金の活用

自民党代表　一新型H1N1ウイルス感染症対応特別  
資金の活用状況はどうか。  
滝川副知事　融資利用は、  
1646億円であり、平成20  
年のリーマンショック時をす  
ぐに超える状況となっています。

卷之三

これまででアート0件、約164.6億円であり、平成20年のリーマン・ショック時をすぎに超える状況となっています。

## 補正予算の各種事業

予算と合わせた千葉県の一般会計予算総額は、初めて2兆円を超え、2兆475億円余りとなりました。

# 追加補正予算案を可決

が発生しています。全国的に多方な特例となりに至りました。このたびの感染症でお亡くなりになられた方々に謹んで哀悼の意を表しますとともに、感染された方々には1日も早いご回復を願っております。

新型コロナウイルス感染症による被害については

れる一方で、ワクチンや効薬がないことから、今後再び感染が拡大する懸念があります。そのことから感染拡大の第2波、第3波に備えることも重要であり、息の長い対策が肝要

に  
る  
の  
方  
に  
ま  
す。  
結びに、新型コロナウ  
ルス感染症との闘いの最  
線で、昼夜を問わず働い  
る保健医療関係者の方々  
に対し、深く感謝を述べ  
とともに敬意を表します。

皆さまには、お元気で過ごごのことと拝察申しあげます。現在、新型コロナウイルス感染症が猛威をふるい、全国的に多大な犠牲が発生しています。

本県においても感染者は7月10日現在で1078人となっていますが、4月下旬以後は新規感染者がゼロの日があるなど、少なく抑えられています。

しかしながら、緊急事態宣言が解除されたことにより、社会経済活動が再開されますが、このままでは大防止に取り組んでまいります。

このような今まで経験したことのない未曾有の危機乗り越えていくためにも、この連携のもと、我々議会としてまた議員として、しっかりと責任を持って感染の防止に取り組んでまいります。

6月議会の一般会計補正予算の規模は1867億4千8百万円で、当初段階の補正額181億円と合わせて、合計の補正額は約2048億円となり、当初

- 社会福祉施設等感染対策支援事業  
**157億7千9百万円**
- 就労継続支援事業所における生産活動活性化支援事業  
**9百億円**
- 新型コロナウイルス感染対応特別資金利子補てん事業  
**12億円**
- 中小企業振興資金

福祉施設の感染防止対策などを行なう費用のほか、医療従事者や介護職員などへの慰労金支給等を盛り込みました。関連予算の追加計上が必要になったことによるものであります。

- 医療機関等における設備整備
- 医療機関等における感染拡大防止等支援事業
- ひとり親世帯臨時特別付金
- 学びの保障のための入体制の強化

**70億円**

**50億3千万円**

**1億8千1百万円**

**5億5千5百万円**

**12億2千2百万円**

**178億5千4百万円**

追加提案の理由は、感染症対策で国の第2次補正予算が成立したことを受け、国の交付金を活用して検査体制の強化を進めることを決定いたしました。

- 医療従事者、介護職員等への慰労金の支給  
**356億5千万円**
- 感染症患者受入れのための医療従事者等に対する支援金  
**98億8千9百万円**
- 生活福祉資金貸付事業の推進費補助金  
**6千7百万円**